

# Le « club musique » met de l'ambiance au lycée



## MONTDIDIER

Le lycée Jean-Racine de Montdidier compte un « club musique » d'une quinzaine de membres, répartis en différents ateliers. Celui-ci est emmené par Jean Lucien, 17 ans, multi-instrumentiste (guitare électrique, claviers, basse, batterie). Il joue en particulier de la guitare (lead guitare et rythmique) au sein d'un groupe qui occupe une place centrale au sein de ce club.

Ce fan de Téléphone et du mythique Led Zeppelin répète le mercredi après-midi dans une ambiance rock et pop-rock, avec, entre autres, Alexis, à la guitare, Baptiste, à la guitare et à batterie, Maxime, à la basse, et Mathilde au piano. Jean Lucien sourit : « Ce moment

Dans l'après-midi du mercredi 6 décembre : Jean Lucien et sa formation musicale. est mon préféré dans la semaine au lycée. C'est un moment très important. » Bertrand Cuvelier, le proviseur, observe : « Il est important que des élèves s'investissent dans dans la vie du lycée, au-delà des cours. Cela participe au bien-être de l'ensemble de l'établissement. C'est un club musique très actif et dynamique. Il a proposé une rentrée en musique pour les camarades, dans le hall du lycée. » A.P.

**En vidéo sur [www.lebonhomme-picard.fr](http://www.lebonhomme-picard.fr)**